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sezus Ihre IFG-Anfrage per E-Mail an das Bundespolizeipräsidium vom 20. September 2019

[#166969]

mit E-Mail vom 20. September 2019 baten Sie um Beantwortung von Fragen andie

Autorisierte Stelle des Bundesfür den Digitalfunk im Referat 57 "Sprech- und Datenfunk".

Die Verwaltung der TETRA-Nutzer der Bundeswehrerfolgt, laut Aussage der Bundesanstalt

für den Digitalfunk der Behörden und Sicherheitsorganisationen (BDBOS), durch Ihre Stelle.

Meine Anfrage bezieht sich auf ein weiteres Digitalfunk-System (MSK 200 Bd) der Bundes-

wehr, abgestrahlt durch die Marinefunkstelle Rhauderfehn (DHO38), siehe auch

https:/de.wikipedia.org/wiki/Marinefunksendestelle_ Rhauderfehn.

Dieser Sender auf der Längstwelle 23.4 kHz dient zur einseitigen Kommunikation mit ge-

tauchten U-Booten der Deutschen Marine.

Ihre Fragen:

1) Werdendie Nutzer dieses Digitalfunk-Systems der Bundeswehrvon der Autorisierten Stel-

le des Bundes für den Digitalfunk verwaltet?
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2) Wie groß ist die Anzahl der Nutzer bzw. Empfänger (ungefähre Größenordnung)?

3) Wie viele Nachrichten werden pro Jahr zugestellt (ungefähre Größenordnung)?“

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die von Ihnen gestellten Fragen 1) bis 3) werden wie folgt zusammen beantwortet:

Nach Prüfung der Angelegenheit handelt es sich nicht um das BOS-Digitalfunksystem

TETRA25. Die Nutzer werdennicht durch die Autorisierte Stelle des Bundesverwaltet. Eine

Beantwortung der von Ihnen aufgeworfenen Fragenist mithin nicht möglich.

Diese Auskunft ergeht kostenfrei.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftra


